

Omara Durand se dit agréablement surprise par sa troisième médaille d'or à Doha



La Havane, 30 oct. (AIN)-. Omara Durand qui est devenue un bolide sur les pistes de Doha s'est dit agréablement surprise par la troisième médaille qu'elle a remportée mercredi aux 100 mètres T-12 (malvoyants profonds).

Dans des déclarations à l'AIN, l'Agence d'information nationale, Omara Durand a signalé que cette année elle a entraîné bien fort et que cela avait certainement joué dans les résultats mais qu'elle ne s'attendait pas à battre son propre record. En effet, elle a arrêté les chronomètres à 11,48 secondes, 17 centièmes de moins que le record qu'elle avait, elle-même, établi aux 5e Jeux Parapanaméricains à Toronto, cet été.

«Les records sont toujours surprenants et ils sortent quand on y met un extra » a déclaré la jeune Cubaine qui a également battu les records du monde aux 200 et 400 mètres T-12.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/74385-omara-durand-se-dit-agreablement-surprise-par-sa-troisieme-medaille-dor-a-doha>



Radio Habana Cuba